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平成 30 年 10 月 小城市臨時教育委員会会議録（要旨） 

 

１ 日  時 

平成 30 年 10 月９日（火） 

開会 15 時 04 分   閉会 15 時 20 分 

 

２ 場  所 

  小城市役所 東館２階 教育委員会室 

 

３ 出席及び欠席委員 

  出席者 大野教育長 上野委員 大庭委員 荒牧委員 白木原委員 

  欠席者  飯盛委員 

   

４ 会議出席者 

  山口教育部長 橋間教育総務課長 副島教育総務課副課長 松本教育総務課庶務係長 

 

５ 議 事 

第１ 議決事項 

【議案第 16 号】小城市学校給食センター建設検討委員会設置要綱を定める告示 

〔説明〕 

◇教育総務課長より説明 

 小城市学校給食センター建設事業について、小城市学校給食審議会へ諮問を行ったが、

同審議会において詳細な検討を行うため、小城市学校給食センター建設検討委員会を設

置する要綱を定める必要がある。 

〔意見・質問〕 

○教育長 

  本日午前中に開催された小城市学校給食審議会を受けて、今回提案している。 

○Ａ委員 

  岩松小学校の近くのセンターに関することか。芦刈給食センターの扱いは。旧施設の

扱いは。 

○教育総務課長 

  岩松小学校近くに立地する現行の小城給食センターは建替完了後使わない。現行施設

は衛生管理基準に合致していない部分もあり、使い方を工夫しながら利用している状況。

芦刈給食センターについてはまだ整備して間もないため、芦刈給食センター以外をまず

整備し、最終的には芦刈給食センターも含めて統合を予定している。 

○Ｅ委員 

    給食センターについては民間委託の話があったと思うが。統合後は直営となるのか。 

○教育総務課長 

運営面についても今回の検討委員会にて検討予定である。 

   ○教育部長 

運営の方針についてもいろいろなやり方がある。公設民営のやり方もあるし、ＰＦＩ

という手法もある。 

   ○Ｅ委員 

    民間委託については来年からか。 



- 2 - 

   ○教育総務課長 

    来年度から予定している。 

   ○教育長 

    検討委員会の結果をもとに、最終的には来年 10 月くらいに答申を受けたい。 

〔結果〕 

承認 

 

【議案第 17 号】小城市学校給食センター建設検討委員会委員の委嘱について 

〔説明〕 

◇教育総務課長より説明 

 先程承認を受けた小城市学校給食センター建設検討委員会設置要綱第３条に基づき、

別紙のとおり検討委員会委員を委嘱したい。 

〔意見・質問〕 

○教育部長 

  同要綱第３条第１項第８号に「前号に掲げる者のほか、教育長が必要と認めるもの」

とあるが、今後追加する委員については教育長に一任いただきたい。例えば給食費の徴

収に関して所管している学校事務の事務長等を想定している。 

○教育長 

  今回の委員の候補者について、１、３、４番の委員については小城市学校給食審議会

の委員である。 

〔結果〕 

承認 

 

６ その他 

（１）台風 24 号による被害状況について（教育委員会所管分） 

〔説明〕 

◇教育総務課長より説明 

 今回台風に伴い教育委員会関連施設も被災しているため主なものを報告する。 

〔意見・質問〕 

○Ａ委員 

  一番被害が大きかったのはどこか。 

○教育長 

  岩松小学校の被害が大きく、全体的には小城市北部の被害が大きいようだった。 

〔結果〕 

了承 


